
“triangle jusbertii”
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Im Sinne von Markus sehe ich es auch. Wird in solch einer 'Fabrik' nur kommerziell vermehrt 
oder wird auch Zuchtarbeit geleistet. Und wenn ja, wie, wann und wo fließt die Weiterarbeit an 
Zuchtpflanzen, die aus unserer AG stammen, wieder in unsere Gemeinschaft ein?

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/4880-triangle-jusbertii/&postID=48792#post48792
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